



## **MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2010**

### **CONFERENCIAS:**

- 15 de enero, PASCUAL ROYO GRACIA, Catedrático de Química Inorgánica, Profesor Emérito de la Universidad de Alcalá..“SIMPLE CASUALIDAD O DISEÑO CREATIVO DE LOS DESCUBRIMIENTOS CIENTIFICOS”.
- 19 de febrero, FERNANDO NOGUERALES FRAGUAS, Catedrático de Cirugía, Vicedecano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Alcalá. “FACTORES DE RIESGO Y PREVENCION DEL CANCER DIGFESTIVO”.
- 26 de marzo, ROSA LOPEZ TORRIJOS, Catedrática de Historia del Arte de la Universidad de Alcalá. “EL “BOOM” DE LAS EXPOSICIONES TEMPORALES A FAVOR Y A DISFAVOR”.
- 16 de abril, FELICIANO MONTERO GARCIA, Catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Alcalá. “LAICIDAD, LAICISMO Y CATOLICISMO EN ESPAÑA, EN PERSPECTIVA HISTORICA”.
- 21 de mayo, TOMAS MANCHA NAVARRO, Catedrático de Economía Aplicada y Director del Instituto Económico y Social (IAES) de la Universidad de Alcalá. “LA CRISIS DE LA ECONOMIA ESPAÑOLA Y LOS RIESGOS DE SU “HELENIZACION”.
- 18 de junio, JOSE VICENTE SAZ PEREZ, Vicerrector de Planificación Académica y Profesorado de la Universidad de Alcalá, ex-decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Alcalá. “LAS NUEVAS ENFERMEDADES INFECCIOSAS”.
- 22 de octubre, FERNANDO GALVAN REULA, Rector de la Universidad de Alcalá. “LA UNIVERSIDAD ANTE LA ENCRUCIJADA EUROPEA”
- 19 de noviembre, JOSE LUIS RIPOLL, Doctor Ingeniero de Caminos y Catedrático de universidad, miembro de la Academia Europea de Ciencias y Artes, Presidente de la fundación Vodafone España. “HISTORIA Y AMPLIACION DEL CANAL DE PANAMA”.
- 17 de diciembre, JOSE MANUEL PEDROSA BARTOLOME, Profesor Titular de Teoría de la Literatura y Literatura Comparada de la Universidad de Alcalá. “LAS FIESTAS DE NAVIDAD EN EL MARCO DE LAS CELEBRACIONES SOLSTICIALES DEL INVIERNO”.

### **VIAJES/VISITAS**

En el año 2010, hemos realizado un viaje a Daroca y Calatayud en el mes de abril y en octubre a Manzanares el Real y Buitrago.

### **OTRAS ACTIVIDADES ESTATUTARIAS**

El día 27 de enero, en el transcurso del acto académico de Santo Tomás de Aquino, organizado por la Universidad y presidido por el Rector, hicimos entrega de los Premios N° UNO, instituidos por la



Asociación de Amigos de la Universidad, ya en su decimoctava edición, a todos aquellos alumnos universitarios que en el curso 2008-2009 habían terminado sus estudios con el número uno de cada Facultad, Escuela, etc. En este año de 2010 fueron 44 los alumnos a los que tuvimos el honor de reconocer su esfuerzo y valía mediante la entrega de una placa conmemorativa.

### **CONMEMORACIÓN DE LOS 500 AÑOS DEL INICIO DE LAS CLASES EN LA UNIVERSIDAD CISNERIANA.**

Con motivo de dicho aniversario y para la organización de los actos a celebrar a lo largo del Curso Académico 2008/09, la Universidad creó un Comité Organizador que empezó sus trabajos en el mes de junio y al que el Rector invitó a formar parte, desde el primer momento, a nuestra Asociación, que está representada en el mismo por su Presidente.

El 22 de enero un grupo de alcalaínos hizo un llamamiento para celebrar con una Misa y un Laudatio en la Magistral-Catedral, ante los restos del Cardenal Cisneros, los 500 AÑOS DE LAS CONSTITUCIONES DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ. Acto en el que nuestra Asociación estuvo representada por nuestro Presidente.

### **LIBROS.**

- .- La Asociación ha copatrocinado la publicación de las Comunicaciones que siguieron a la sesión científica sobre “Constituciones Cisnerianas en el contexto universitario europeo del siglo XVI”
- .- El catálogo de la exposición “UNIVERSIDAD DE ALCALÁ: DE LAS ARMAS A LAS LETRAS. Edificios universitarios que tuvieron uso militar”, destacando la colaboración de nuestro Presidente como redactor de las páginas correspondientes a la transición del Aeródromo de los Aviadores Barberán y Collar a Campus Externo de la Universidad de Alcalá.
- .- 2.000 euros destinados a la publicación del libro de las Jornadas sobre el PATRIMONIO CULTURAL DEL VALLE DEL HENARES.

### **CONGRESOS.**

Mediante la concesión de becas a los alumnos de doctorado de la Universidad de Alcalá hemos participado en el “V CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE CONVERSOS Y MORISCOS” y “V CONGRESO IBEROAMERICANO DE EDUCACIÓN”

### **SOCIOS**

Al día 31 de diciembre de 2.010, el número de socios numerarios es de 261.